

Rotary 上尾ロータリークラブ

2014-15年度R.I.テーマ

ロータリーに輝きを



齋藤 博重会長

第2564回 例会 2014.10.30

会長あいさつ

週報 No.2016
発行 2014年 11月6日
会長 齋藤 博重
幹事 久保田 勲
副会長 齋藤 哲雄
副幹事 藤村 作
編集責任者
クラブ広報委員長 長沼 大策

今日は、例会に出席を頂きまして有難う御座います。青少年交換留学生のパーカー君よろこ。ガバナー公式訪問例会も皆さんのご協力を頂きまして無事に終わりほっとしております。例会後の協議会も委員長の皆さんに助けられスムーズに運営することが出来ました。有難う御座いました。会長幹事会の中でも小高ガバナー補佐よりお褒めの言葉を頂きました。昨日の上尾西クラブさんのガバナー公式訪問例会で第5グループのガバナー訪問は全て完了したようでございます。来月の地区大会も是非、宜しくお願い致します。

ビジターゲスト
青少年交換留学生
ウィリアム パーカー ハミルトン君

11月13日(日程・時間・例会場変更)
地区大会に振替
(11/15,16)
大宮ソニックシティ
パレスホテル大宮

11月20日 新会員卓話
坂本忠光会員

11月27日(日程・時間・例会場変更)
合同例会に振替
11/24(月・振替休日)
ロータリーデー
『東日本震災復興支援事業』
さいたま市民会館おおみや
大ホール

先週は、移動例会親睦旅行ということで樋口親睦委員長大変有難う御座いました。下賀茂温泉の河内屋さんに宿泊致しましたが、素晴らしいお湯でした。お湯の湯に雨、そして竹と書いて「湯雨竹」という冷却装置を利用している旅館でした。その冷却装置「湯雨竹」は、別府にある「ひょうたん温泉」で生まれた竹製温泉冷却装置であるそうです。源泉を泉質、鮮度を損なうことなく加水せずに冷ます方法です。地上高さ3m位、源泉をポンプアップして、その「湯雨竹」を通して後に配管を通して風呂へ流すしくみで、約90℃の源泉が50℃まで下がるそうです。そんなプチ情報を気に留めて温泉を楽しむのも良いかと思えます。

さて今日は、格言を用いて身近な話題を振り返りたいと思います。「今日という日は、もう二度と来ない」という言葉は、何度も聞くことあると思います。イタリアの詩人ダンテの言葉ですが、実際に「今日という日は、もう二度と来ない」から大切に生きましようと言われても毎日、明日は、当たり前になってくると言っている人や手帳の予定がぎっしりと埋っている人にはピンと来ない言葉だと思えます。

ですが、「いつか出来ることは、すべて今日でも出来る」というフランスの哲学者モンテーニュの言葉はどうでしょうか。皆さんも「今日はここまでいいや。あとは明日やろう」と思うことは結構あると思いますし、私自身も子供の頃を思い出しますと夏休みの宿題なんかは8月30日までは、明日やろうと伸ばし伸ばして明日のない31日に必死に宿題を終わらせた記憶もあります。31日の集中力を常に持って過ごしていれば私ももう少し違う人間になっていたのかなと思っ

Rotary AGEO ROTARY CLUB

ています。
話が少しずれてしまいましたが、「いつか出来ることは、すべて今日でも出来る」という言葉を自分自身で解釈してみると良いと思います。
私も仕事の段取りをするときには、なるべく仕事の余裕のある日に臨時的な仕事を埋めるようにしていますが、時として忙しい日に限ってお客さんが今日中に来て欲しいなんていうことが良くあります。ですから事務の者にも必ず担当者より連絡をさせますと言って責任者から連絡をさせるように言っておりましたが、以前は、現場の責任者が今日は回れないから明日にと平気に対応している状況でした。しかし、職業奉仕ではないですが、お客さんが望んでいるのであれば残業してでも対応するように意識づけをさせて、現在では出来る限り対応させています。面白いもので、それが当たり前になると当たり前になるのです。昔、ある先輩に「自分の器以上の人間は、自分の会社には来ないし、来たとしても辞めてしまう」だから「良い会社にしたければ自分の器を大きくすることだ」と言われたことを思い出しました。これからも皆さんと一緒に自分を磨いて器を大きくしたいと思います。

幹事報告

久保田 勲幹事

幹事報告の前に、先程齋藤会長も仰っていましたが、ガバナー公式訪問、そして親睦旅行ということで、いろいろと無理なお願いをしていましたが、皆さんのご協力のもと、たいへん素晴らしい公式訪問・親睦旅行になりましたことに感謝を申し上げます。それでは幹事報告を申し上げます。

◆地区大会記念ゴルフは台風の影響で急遽中止になりましたので、申込されていた方には登録料を返金いたします。

◆上尾市スポーツ少年団バレーボール秋季大会 上尾ロータリークラブ杯の案内がきております。こちらは地区大会と重なっていますが、会長と幹事が参加して、その後、地区大会に参加したいと思います。

◆高校生海外研修派遣団員の追加募集について案内がきており、深澤委員長にご対応いただきたくお願い申し上げます。

◆インターアクトクラブ各位 韓国訪日団ホームステイ依頼のお願いがきております。こちらも深澤委員長にご対応をお願いいたします。

◆ロータリークラブ会長宛にRI2570地区からキャラバン受け入れ、「さきたま古墳群 世界遺産登録推進の活動を行ってまいりました」と行田RC、行田さくらRC、吹上RCからお願いがきております。キャラバンについてはまた話が進みましたら報告いたします。

◆11月6日、私たちの新しい仲間になりました門崎君と坂本君の歓迎会として、四川飯店で行いたいと思いますのでご参加のほどよろしく願います。

◆今月のロータリーレートは1ドル106円になっています。

委員長報告

親睦活動委員会 樋口雅之委員長

◆先週25・26日の2日間、親睦旅行・移動例会で伊豆へ、11名の方に参加いただき、バスで行ってきました。初日は御殿場高原ビールで昼食の後、南伊豆・下賀茂温泉へ向かい、夜は懇親会を行いました。2日目は石川さゆりの『天城越え』で有名な浄蓮の滝、修善寺を散策しました。楽しく有意義な親睦旅行ができたと思います。ご参加いただいた皆様、お疲れ様でした。ありがとうございました。

◆本日、夜間例会後にベネロベで懇親会を設営したいと思いますので、多数の方のご参加をいただきます。よろしく願います。



RLI PartII研修修了証授与

久保田 勲幹事 藤村 作副幹事



Rotary AGEO ROTARY CLUB

米山功労者表彰

富永 建会員 尾花正明会員 齋藤哲雄会員



私にとって10月とは3つの記憶がございます。1つ目、10月9日は誕生日です。2つ目はロータリーの入会が10月1日付けでした。3つ目、私の家内・兄がともに10月生まれということで重なっています。10月1日はボランティアの関係で仕事を休んで、何か10月1日という身のひきしまる思いがします。

今回、世間でいわれている古希を調べてきました。杜甫の詩からきていて、「人生七十古来稀なり」を縮めて古希(古希)というそうです。人生これからまだまだ勉強できるなと思います。父が92歳だったので、果たしてどこまで追いつけるか、がんばってみたいと思います。本日はありがとうございました。

ビジターゲストあいさつ

青少年交換留学生 ウィリアム パーカー ハミルトン君



皆さんこんばんは。前回お会いしてから後、いろいろなことをしました。友達と一緒に日光・東照宮に行き、見ざる言わざる聞かざるを見て面白かつた。日本での毎日が冒険です。2〜3日前、上尾を自転車で巡ったら雨が降ってきました。上尾高校では新しい友達をつくりました。テストも日本語で書きました。いろいろな新鮮なことがあって楽しいです。ありがとうございました。

例会主題 卓話

自分史

長沼 大策会員

皆さんこんばんは。プログラム委員会様には自分自身を内観させていただく機会を与えていただきありがとうございます。

名前は「長沼大策」と言います。今迄に何回か古い師さんに診てもらったことがあるのですが、皆さんが口を揃えて仰るのは「大器晩成」だということです。大器とは、と自問しながら、早く大器にならないかなあという毎日を過ごしています。

子供の頃のテレビドラマやアニメなどの影響により、判官鼻の血が流れているようです。弱いもの、小さいものに味方してしまう傾向にあります。読書では浜田廣介、新美南吉、宮沢賢治といった童話の世界が好きです。成長して大人になったのは、森信三著の『修身教授録』で、この著により、「人生二度なし」と学びました。

好きな映画は『素晴らしき哉、人生』です。与える者が報われ、そこに生きている意味があると教えてくれた名作ですが、これもロータリーに通じるところがあるのではないかなと思います。最近の邦画で好きなのは『歩いて歩いても』や『しあわせのパン』などがあります。

趣味で、テニスはもちろん好きですが、スキューバダイビングがもっとも好きです。透明な水の中に浮いていると、空を飛んでいるようだとされます。イルカやウミガメといった大物に出逢うのも楽しみです。海の中の生物ののんびりした時間が羨ましく思います。ただ大物に出逢おうと透明度が悪い海であろうと、中性浮力で水に浸っていると、母親の胎内・羊水に包まれているようで、とてもリラックスでき、それが最高に気持ちいいです。

さて私は調理師/テレビ局・報道のアシスタント/出版社・編集/広告代理店と、人生二度なしということでさまざまな職業に就いてきました。広告代理店では22年のキャリアになります。

私がもっているチカラは、傾聴力(聞き力)と創造力(創り力)だと思っています。クライアントの、声にならない声を聞き、0から形にしていくのは、生みの苦しみがありながらも楽しい作業です。

現在私は、自社の仕事のほか、ボランティアで街の賑わいを創造するNPO法人に携わっています。大型ショッピングモールの進出などにより、将来、中心市街地の空洞化が懸念されることから有志で結成された団体です。11月1日〜6日には、上尾駅周辺のお店を食べ飲み歩こう、という街パルイベント「AGEパル2」を開催しますので、よろしくどうぞ参加いただけたら幸いです。

これからもどうぞよろしくお願いいたします。

第2563回 例会 2014.10.25~26

移動例会〜会員親睦旅行に行ってきました!

(親睦活動委員会 樋口雅之委員長)

会員親睦旅行で伊豆へ行ってきました。

1日目 御殿場高原ビール〜柿田川湧水〜南伊豆 下賀茂温泉 ホテル河内屋宿泊。2日目 浄蓮の滝〜修善寺〜沼津港。お天気に恵まれ、楽しく有意義な親睦旅行になりました。



スマイル
齋藤博重会長/久保田幹事/藤村副幹事/岡野会員/
富永会員/齋藤重美会員/井上会員/村岡会員/
尾花会員/神田会員/名取会員/島村会員/深澤会員/
樋口会員/野瀬会員/長沼会員/北村会員/門崎会員/坂本会員

出席率		
出席 会員数	37	出席数 21
欠席 欠席数	16	(%) 56.76
前々回確定修正(%)	97.30	欠席数 1 (M・U) 0

例会日 毎週木曜日 12:30~13:30 事務所 〒362-0035 埼玉県上尾市仲町1-8-31 新創エクスビル303

例会場 東武バケットホール4F(ボリアス) TEL/FAX 048-775-7788

